



Días de bondad

La Teletón es este 8 y 9 de noviembre, por ende, el fin de semana será de amor y solidaridad. La trigésima quinta versión de la campaña solidaria para la Teletón, será el momento para unir fuerzas y dejar diferencias.

Una fundación que ha transformado la vida de miles de chilenos y una colecta que busca financiar una institución que ha sido un pilar en nuestro país desde sus inicios.

Es difícil imaginar las consecuencias si esta noble organización no pudiera ofrecer sus servicios, especialmente considerando que el Estado no es capaz de proporcionar medicamentos básicos en los CESFAM, menos aún un proceso de rehabilitación tan profesional como el que brinda la Teletón.

En la ciudad puerto, la situación ha sido difícil desde que el tsunami de 2015 arrasó completamente las instalaciones ubicadas en Baquedano. Levantarse de esta catástrofe no fue sencillo, pero, al igual que enseñan a sus pacientes a no rendirse, la institución resurgió, construyendo nuevas instalaciones en las cercanías de La Pampilla, donde actualmente se encuentra ubicada.

El trabajo que realizan los profesionales en este centro de rehabilitación es in-

valuable; brindando esperanza a cientos de personas, las acompañan y les enseñan a avanzar por su cuenta. Por esta razón, los testimonios de quienes han pasado por sus instalaciones son siempre positivos, reflejando el impacto significativo que tienen en la vida de sus pacientes.

Recientemente, en una entrevista con Bárbara Toro, quien salió electa concejala de Coquimbo, destacó que su experiencia en estas aulas le brindó mucho más que rehabilitación; para ella se convirtió en una segunda familia que la ayudó a crecer como persona. Este tipo de apoyo resalta la importancia de la mano de obra que llevan a cabo los especialistas en la institución.

No obstante, la crítica siempre ha existido, pero cada vez es más grande la lupa que verifica cómo se destinaban los fondos que se reciben por aportes voluntarios. Es por esto que nuestro medio invita a colaborar en esta noble campaña, que siempre ha destacado por sus valores y compromiso hacia sus pacientes.

Creemos que esta obra es fundamental, para que siga entregando tanto a la comunidad chilena.